

## Ensemble Osons le Futur

### **Vaucresson et la Santé : ce n'est pas la grande forme. Jugez plutôt !**

Le Figaro vient de publier dans son édition du 18 octobre dernier un classement des 36 villes des Hauts-de-Seine où il fait bon vivre. Malheureusement, Vaucresson est encore une fois mal classée sur les sujets majeurs. 32<sup>ème</sup> position sur les transports, 20<sup>ème</sup> sur la sécurité, 18<sup>ème</sup> sur l'immobilier/logement et 31<sup>ème</sup> sur la santé sur 36.

Sur ce dernier sujet, notre motion/pétition d'avril a connu un grand succès avec environ 2 000 personnes différentes qui ont lu et/ou relayé notre appel à l'action en faveur d'une maison médicale ! La municipalité sous la pression de notre mobilisation et de nombreuses interpellations a enfin pris conscience de l'urgence surtout dans le contexte post-crise sanitaire en préemptant un logement dans le centre-ville destiné à accueillir plusieurs professionnels de santé. C'est un premier pas mais insuffisant. Maintenant il faut le remplir.

Sous quelle forme juridique sera organisée ce centre médical ? Y aura-t-il un secrétariat mutualisé ? Les professionnels sont-ils salariés de la ville comme cela se fait de plus en plus ? Quelles seront les disciplines privilégiées en cas de trop plein de candidatures ? Quand ouvrira ce centre médical ? Quelle solution pour ceux qui veulent acheter leur cabinet ? Aucune réponse de la municipalité parce qu'elle ne sait pas où elle veut aller.

Nous avons demandé à plusieurs reprises de réunir et concerter les 110 professionnels de santé qui habitent Vaucresson mais qui n'y exercent pas pour la plupart. Certains pourraient être intéressés, ceux qui pratiquent aussi mais également de pouvoir nous faire bénéficier de leur expérience et réseau ?

Pour boucler la boucle, il reste désormais à loger ou à attribuer prioritairement les logements à du personnel de santé, aides-soignantes, auxiliaires de vie, infirmier(è)s etc. ... qui rendent service aux Vaucressonnais. Il n'y a plus de temps à perdre.

Eric Flamand, Caroline Chinardet, Patrice Henry, Juliette Lardans, Romain Carayol, Camille Carenini, Cloé Minarro.